



Foto: Finanzal

Huixquilucan reafirma su estabilidad financiera

GISELA GONZÁLEZ

Debido a las finanzas sanas que se mantienen en el municipio, la empresa Fitch Rating ratificó como estable en materia crediticia al gobierno de Huixquilucan, el cual es encabezado por Enrique Vargas Del Villar.

La dependencia financiera informó, en su más reciente reporte, que el gobierno local se ha comportado bien conforme al pago de su deuda.

Asimismo, detalló que debido a que mantiene su cobertura de servicios sobre la deuda, cuenta con un puntaje combinado de AA en la sostenibilidad de débito, así como un perfil de riesgo de rango "Más Débil".

Fitch señaló que esto obedece a que el ayuntamiento registró una dependencia menor en las transferencias federales y estatales que el promedio de los municipios del país. Ante ello, su perspectiva fue señalada como estable.

Desde inicio de su gestión, la actual administración del presidente municipal Enrique Vargas Del Villar, ha mantenido una disciplina financiera que le ha permitido generar finanzas sanas para elevar el bienestar de las familias.

Actualmente, Huixquilucan se mantiene dentro de los 10 municipios del país con mayor estabilidad financiera.